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Question du groupe UDC 
 
Achat de forêts par l'Etat 

L'Etat de Neuchâtel a-t-il procédé à l'achat de forêts en 2008? 

Si oui:  

Combien d'hectares et dans quelles régions du canton? 

A quelle ligne des comptes trouve-t-on ces acquisitions? 

 
Signataire: H.-B. Chantraine. 


